

DON SANTIAGO GALINDO HERRERO, DIRECTOR DEL DIARIO "EL ALCAZAR"

Ha tomado posesión de su cargo el nuevo director de nuestro querido colega de la



tarde *El Alcázar*, don Santiago Galindo Herrero, qui en llega a este puesto después de una intensa dedicación al periodismo y a la literatura. Fue director de la revista *Ateneo*, redactor de *Ya* y ha colaborado asiduamente en diarios, revistas y emisoras nacionales y extranjeras. Recientemente desempeñó el Gobierno Civil de Tenerife.

En el puesto que ahora le ha sido confiado, el Sr. Galindo Herrero acreditará, una vez más, sus relevantes dotes de periodista.

Don Jesús María Zuloaga, hasta ahora director de *El Alcázar*, ha sido nombrado miembro del Consejo de Administración de la Empresa editora del diario.